

Mia war angenehm überrascht, Bekannte ihres gräflichen Freundes kennen zu lernen, der doch im Hotel Continental wohne. Trotz der mangelhaften sprachlichen Verständigung belegten die Ausländer die Dame mit Beschlag und wanderten unter ihrer kundigen Führung in ein anderes Lokal.

Kommissar Mäunler jedoch schwang sich in eine Taxe und stand wenige Minuten später im Privatzimmer des Hoteldirektors vom Continental.

„Vor zwei Tagen nach Delphi in Indien abgereist.“

„Wer hat das Gepäck besorgt?“

„Der Graf hat alles selbst in zwei Autos mitgenommen.“

„Welcher von den Droschkenchauffeuren, die doch ihre Stammpätze in Hotelnähe innehalten, hat ihn gefahren?“

„Das weiß sicher der Portier.“

Der wußte den Mann: „26 773 Meyer. Sitzt drüben im Bierlokal.“

Meyer wurde beim Skat gefunden und „gekauft“.

„Na, warten Sie mal, Herr Kommissar. — Hm, richtig, det war die verdrehte asiatische Kohlriebe. Der hat erst beim Hotel den ‚Anhalter‘ angegeben un denn hatta kurz vorm Bahnhof wenden lassen un is nach'n ‚Lehrter‘ jefahren. Wann det wa? Na — abends um halb sieben zum Hamburger Zug!“

„Danke, Herr Meyer, nun fahren Sie mich mal schnell nach der ‚Fledermaus‘.“

Mäunler wurde mit Ungeduld erwartet. Zunächst war das pariser Kleeblatt etwas enttäuscht, doch dann wurde ein neuer Kriegsplan entworfen. Combat und Mihiel blieben in Berlin, Mäunler und Lagarde fuhren am Morgen nach Hamburg. Von dort ging



Mia galt allgemein als Freundin des Grafen

nämlich am übernächsten Tage ein Dampfer nach Newyork, für den der Hochstapler sicher schon Karten besaß.

In Hamburg begann eine wilde Hetze. Im Fremdenamt, in den Hotels, Pensionen — keine Spur. Sämtliche von Mistral benutzten und der Geheimpolizei bekannten Namen wurden in Betracht gezogen. Die Nachforschungen ergaben nichts . . .

Der berliner Kommissar nahm noch einmal die Fremdenliste vor. Namen für Namen, jeden eingehend prüfend. Da stieß er auf „Ridber“. Das konnte eine, durch undeutliches Schreiben verursachte Abwandlung von Ribera sein. Die Spur führte in eines der vornehmsten Hamburger Hotels.

Die beiden Verfolger zeigten dem Hoteldirektor das Bild des Armeniers Mistral. „Wohl, meine Herren, dieser Herr hat hier logiert, doch ist er bereits abgemeldet, also fort.“

Himmelbombenelement, wieder zu spät!

Da platzte ein Page herein: „Herr Direktor, der Herr Graf auf Zimmer 97 verlangt sofort einen Arzt.“

Fortsetzung Seite 1215